

Atento presidente de Cuba a trayectoria de huracán Rafael

Image not found or type unknown



Díaz-Canel huracán Rafael

La Habana, 6 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, permanece atento al recorrido del huracán Rafael, que debe impactar este territorio antillano en horas de la tarde de hoy, con posible categoría 3 en la escala Saffir-Simpson.

“Chequeamos bien temprano la situación meteorológica del país”, escribió el jefe de Estado en la red social X.

“Estamos en constante comunicación con los territorios que sentirán los mayores efectos del huracán Rafael”, agregó Díaz-Canel.

“Nos hemos preparado bien y de inmediato estaremos pasando a la recuperación. ¡Fuerza Cuba!”, asegura el texto del mandatario cubano.

Según el Instituto de Meteorología (Insmet) de Cuba, se prevé que el meteoro se mueva cerca o solo al este de la Isla de la Juventud (al sur) durante las próximas horas, y toque tierra en el oeste de Cuba en la tarde para luego desplazarse al sureste del Golfo de México en la noche.

El Centro de Pronósticos del Insmet refiere que entre las 15:00 y las 16:00 hora local, Rafael debe estar entrando, con posible categoría 3, al archipiélago cubano, en un punto entre las occidentales Playa Cajío y Playa Dayaniguas, en Artemisa y Pinar del Río, respectivamente.

El aviso de ciclón tropical No. 10 del Insmet indica que durante la mañana de hoy el huracán Rafael continuó ganando rápidamente en organización e intensidad, sus vientos máximos sostenidos se han incrementado hasta 165 kilómetros por hora, por lo que es un huracán categoría 2 de la escala Saffir–Simpson.

Puntualiza, además, que los vientos con fuerza de huracán se extienden hacia fuera hasta 30 kilómetros (km) desde el centro y con fuerza de tormenta tropical hasta 185 km.

Este sistema, señala, continuará con similar rumbo y velocidad de traslación, transitando durante la mañana por los mares cercanos a la Isla de la Juventud, pudiendo ganar aún más en intensidad, antes de penetrar en tierra en las inmediaciones de la costa sur de las provincias de Artemisa y Pinar del Río.

Teniendo en cuenta su cercanía al territorio nacional y la trayectoria, el Insmet pide prestar la mayor atención a la futura evolución de Rafael y a las informaciones que emita el centro de pronósticos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/369219-atento-presidente-de-cuba-a-trayectoria-de-huracan-rafael>



Radio Habana Cuba